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Reunião do Conselho Diretor realizada em 09/07/13 

ATA 

 

Aos nove dias de julho de dois mil e treze, às dez horas, realizou-se na Sala de 
Reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos / Fórum de Ciência e Cultura / 
UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do Conselho 
Diretor, presidida pelo Coordenador do Fórum de Ciência e Cultura - FCC, Prof. 
Carlos Vainer, e com a presença dos membros titulares e suplentes do Conselho. A 
reunião teve início com o Prof. Vainer informando que o Plano Diretor do FCC, 
aprovado no CONSUNI, prevê a construção de 01 grande Centro Cultural, 01 
Centro de Convenções, 01 Hotel Escola e 01 estacionamento subterrâneo no 
campus da Praia Vermelha. Para isso já está em andamento uma negociação junto 
ao Instituto de Arquitetos do Brasil - IAB, para realização de um concurso na Praia 
Vermelha, cujo objeto será a reforma e renovação do imóvel situado na Av. 
Venceslau Brás, nº 215 e uma ou mais edificações para abrigar a Casa da Ciência, 
a Editora UFRJ, 01 Livraria Café, 01 Centro Interuniversitário de Memória e 
Acervos Documentais, espaços expositivos, auditório e instalações para Rádio e TV 
Universitária e outras atividades conexas e complementares, Arena Minerva de 
Música e Arte, Centro de Convenções, Parque de lazer e esporte, edificações 
prediais para o Centro de Convenções do Hotel Escola, edificação predial para 
outras atividades, tratamento urbanístico e paisagístico, estacionamento 
subterrâneo. Lembrou ainda que o IAB tem legitimidade, conforme a Lei 8666/93, 
para fazer este concurso sem que a UFRJ promova abertura de licitação, e que no 
prazo em torno de 180 dias teria a conclusão do mesmo. O Prof. Vainer comunicou 
que simultaneamente está em andamento o processo a respeito da recuperação e 
restauração do Palácio Universitário, que se tranformará num grande centro 
cultural com espaços expositivos e construção de um museu sobre a história da 
UFRJ, cuja proposta de ocupação e uso está em discussão, com grande 
probabilidade de ser administrado pelo FCC, que teria ali uma administração 
específica e não sua administração central. Paula Mello aproveitou para propor uma 
nova instalação para o SiBI dentro do novo projeto a ser contruído na  
Av.Venceslau Brás, 215. O Prof. Vainer explicou que, de acordo com o Concurso 
IAB, será feito a princípio o Centro Cultural e as outras edificações terão apenas a 
projeção volumétrica, e que essas realocações administrativas deverão ser vistas 
no Plano Diretor do FCC. Em seguida o Prof. Vainer notificou a realização de alguns 
eventos mais imediatos, entre eles: a Instalação da Comissão da Memória e da 
Verdade da UFRJ, no dia 10/07/13, no Salão Pedro Calmon/FCC, que será sediada 
e secretariada pelo FCC; IV Encontro da Cátedra América Latina e Colonialidade do 
Poder: Para além da crise - Horizontes desde uma perspectiva descolonial, 
promovido pela UFRJ, UFF, UFRRJ e Universidad Ricardo Palma do Peru, entre 28 e 
30/08/13 no Salão Pedro Calmon/FCC; Ciclo de Debates Preparatórios para o 
Fórum Mundial de Ciência–Desafios da Ciência em um Mundo Globalizado, que 
acontecerá em Outubro/13; Palestra de Luc Boltanski em 12/08/13, no IFCS; Você 
se Comunica?, em setembro/Outubro/13. Retomando os informes, o Prof. Vainer 
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falou sobre a instalação do Conselho Municipal de Cultura do Rio de Janeiro, tendo 
sido a UFRJ convidada a integrar este Conselho e sendo representada pelo Prof. 
Carlos Vainer, como conselheiro suplente, pois a vaga universitária de titular cabe 
à UERJ. Comentou ainda que coincidentemente, dias antes de saber sobre a 
instalação do Conselho, teve uma reunião com o Secretário Municipal de Cultura 
para pensar sobre formas de colaboração. Outro informe foi a respeito da 
realização do Debate Plano Estadual de Cultura, realizado no Salão Pedro 
Calmon/FCC em 27/06/13, que foi um debate bastante rico, tendo a participação 
de outras Universidades, como também de um representante da Secretaria 
Estadual de Cultura, responsável pela organização da Conferência Estadual de 
Cultura. Desta discussão e de outras conversas que vêm acontecendo ficou 
definido sobre a insistência na tentativa de montar uma articulação 
interuniversitária para tentar tirar uma posição das universidades para as 
Conferências Municipal, Estadual e Nacional de Cultura. O Prof. Vainer também 
falou sobre o evento 23ª Conferência do Conselho Internacional de Museus-ICOM, 
que acontecerá entre 10 e 17/08/13. Disse também que a Editora da UFRJ 
participou de um edital da FAPERJ com projeto de implantação da Livraria e de 
implantação do Laboratório de editoração. Aproveitou para registrar as ausências 
do Prof. Michel Misse e do Prof. José Sergio nesta reunião, devido a participação 
dos mesmos na Reunião de Antropologia do Mercosul, que aconteceria no dia 
seguinte, tendo que viajar um dia antes. Paula Mello deu um informe sobre a 
realização do Seminário Patrimônio Edificado, coordenado pelo SiBI, que 
acontecerá em setembro/13. Elizabeth Queiroz informou sobre a total retirada do 
mobiliário situado à Av. Venceslau Brás, 215, os quais foram enviados para o 
depósito na Cidade Universitária e que ficarão à disposição das Unidades UFRJ que 
tiverem algum interesse, com excessão de alguns que estavam em melhores 
condições e foram armazenados no Colégio Brasileiro de Altos Estudos, para serem 
usados em alguns de seus espaços a serem ocupados. Ela disse ainda que este 
processo estava na etapa final de limpeza, onde vem encontrando algumas 
dificuldades. Luciana Lombardo informou que o CBAE já tem seu sítio na internet e 
também endereço eletrônico nas redes sociais. Dando prosseguimento à reunião, o 
Prof. Vainer colocou em discussão o único ponto de pauta: proposta do Regimento 
da Casa da Ciência. Após longo debate e sugestões para reformulação do texto, 
ficou determinado que a redação do Regimento fosse refeita e reformatada por 
Isabel Azevedo, conforme as observações, para depois ser enviada aos 
Conselheiros, a fim de que fosse submetida à votação na próxima reunião do 
Conselho Diretor.                                                              Nada mais havendo a 
tratar, como Secretária Executiva do Fórum de Ciência e Cultura, lavro esta ata, 
que será assinada por mim e pelo Coordenador, tendo, em anexo, a lista de 
presença assinada pelos participantes desta reunião. 

 

     ROSILANE G. MOURA                                                              CARLOS VAINER 
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